



El Salvador

Diplomatura en Gerontología Social

El primer curso de Diplomado en Gerontología Social de El Salvador se clausuró el pasado mes de mayo. Organizado por la Secretaría de Inclusión Social (SIS) y la Universidad de El Salvador (UES), este curso de postgrado ha sido posible gracias al apoyo técnico prestado por el Imsero, a través de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica (Riicotec).

Celebrado dentro del Programa Presidencial Nuestros Mayores Derechos, se inició en septiembre de 2011, estuvo motivado ante el progresivo envejecimiento de la población salvadoreña y la falta de profesionales especializados en Gerontología.

Los participantes procedían de ramas tan diversas como la medicina, el derecho, la sociología y el trabajo social. También participaron cuidadores y familiares de personas adultas mayores. Al finalizar el curso, un grupo de 44 personas obtuvieron el diploma en Gerontología Social.

De forma paralela al curso se celebró un círculo de conferencias que bajo la denominación "Envejeciendo Positivamente" contó con la participación de expertos



La Presidenta del ISRI, Jennifer Soundy y el Rector de la UES, Mario Roberto Nieto con una recién diplomada en Gerontología Social.

que desarrollaron temas como "La intervención con cuidadores de personas mayores dependientes"; "Intervención

gerontológica en contextos rurales"; y "La importancia de los medios de comunicación para la revalorización de las personas adultas mayores".

La colaboración de Riicotec, aprobada por su Comisión Permanente de febrero de 2011 e incluida en su plan de actuación para el pasado ejercicio, ha hecho posible la participación de expertos españoles que impartieron algunas de las conferencias sobre intervención gerontológica o sobre la atención a personas mayores dependientes.

El acto de clausura estuvo presidido por Jennifer Soundy, presidenta del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación Integral (ISRI), y directora *ad honorem* de Personas Adultas Mayores de la Secretaría de Inclusión Social (SIS), así como por Mario Roberto Nieto, rector de la Universidad de El Salvador (UES), quienes, además, premiaron los 12 mejores trabajos de Graduación.

Gracias a la Diplomatura en Gerontología Social, El Salvador cuenta con recursos humanos competentes que cuentan con las herramientas técnicas, así como un alto grado de sensibilidad, para hacer frente a las situaciones de vulnerabilidad generadas por el alto envejecimiento de la población en El Salvador.



Los participantes del primer curso posan con la presidenta del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación Integral y el rector de la Universidad de El Salvador, Mario Roberto Nieto.